

Más de cien intelectuales y activistas solidarios del mundo lanzan plataforma para condenar bloqueo de EEUU a Cuba

Image not found or type unknown



La Habana, 24 may (RHC) Más de un centenar de intelectuales y activistas reconocidos a nivel internacional por su trabajo y sus luchas sociales, firmaron una convocatoria lanzada desde el canal Europa por Cuba para condenar el bloqueo estadounidense contra la isla, resaltó hoy la plataforma.

En una nueva emisión de su programa dominical, el canal activado en octubre pasado para impulsar la solidaridad con Cuba en Europa y el mundo, mencionó entre los signatarios a los catedráticos Ignacio Ramonet y Atilio Borón, el filósofo mexicano Fernando Buen Abad y el teólogo brasileño Frei Betto.

La relación incluye al poeta y ensayista cubano Luis Toledo Sande y a la luchadora social argentina Hebe de Bonafini, fundadora de la asociación Madres de Plaza de Mayo, destacaron los moderadores de la plataforma, José Antonio Toledo y Michele Mesagna.

A propósito de la convocatoria de rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a la isla desde hace seis décadas, precisaron que sigue abierta y esperan la firma de otras personalidades.

En el programa participó de Bonafini, quien compartió experiencias de sus contactos con el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro (1926-2016).

'Fue una hermosura, además, el cariño con el que te trataba, eso no tiene precio, un hombre brillante con cosas que te dan la pauta de lo que él era, desde lo más chiquito a lo más grande', subrayó al recordar una visita a La Habana por invitación de Fidel Castro para asistir a las celebraciones por el Primero de Mayo.

Toledo y Mesagna reiteraron en la emisión la convocatoria de Europa por Cuba a desarrollar del 6 al 13 de junio una nueva jornada mundial de rechazo al bloqueo estadounidense, después de que el 27 y 28 de marzo la plataforma movilizara a miles de personas en decenas de ciudades de los cinco continentes.

El llamado a manifestaciones y mensajes globales en las redes sociales busca ratificar la solidaridad con la isla de cara a la votación del 23 de junio en la Asamblea General de la ONU de un proyecto de resolución sobre la necesidad de poner fin al cerco contra Cuba, iniciativa similar a la apoyada de manera contundente por ese foro 28 veces desde 1992.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/258284-mas-de-cien-intelectuales-y-activistas-solidarios-del-mundo-lanzan-plataforma-para-condenar-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba